

教室も9年目に入るんですね！

初年度から、2人の子どもが通塾している私にとっても、感慨深いです。

我が家はぽんた先生のおかげで、学ぶって楽しい！という気持ちを2人とも持つ事が出来ています。

現在大学1年の娘と高校1年の息子、2人合わせて中学、高校、大学と受験を経験しました。上手くいかない事も多々ありましたが、娘は、合否が出る受験というシステムは好きではなかったけれど、受験勉強自体は楽しかったと言って、受験勉強で燃え尽くるという事もなく、大学での学びを楽しんでいます。

息子は、小、中はのんびりしていて語彙力もあまりありませんでしたが、高校受験時、最後まで頑張れたのはやはり、勉強は楽しい！という気持ちがあったからだと感じています。

ぽんた先生の教室では知的好奇心も育てもらいました。(今も継続中ですね)

息子が、ぽんた先生の3年最初の授業を受けた時、授業中に聞いた話で興味を持ち「帰りに湯島聖堂に行こう！」と言われたこともあります。学びが教室を超えて広がる経験を親子でさせていただきました。教室にある本やワールドピースゲームなどのイベントで、たくさんの刺激をもらい、子ども達の世界が広がりました。

また、娘も息子も、進路で悩んだりちょっと行き詰った時には、ぽんた先生に話を聞いてもらっています。自己を肯定しありのまま受け入れる気持ちと勉強が好きという気持ち、この二つをぽんた先生には育ててもらったと思います。

実は、親の私にとっても毎回の授業見学がとても有意義な時間でした。今年度から、1、2年生の親子講座が開講と聞き、羨ましく思っています。

国語教室に通わせたいと思うのは、目先の子どもの成績をどうにかしたい、受験で良い結果がほしいというのがきっかけだとは思いますが、ぽんた先生の教室で得られるものは、国語ができるようになる力だけではないなあと、、、

噛めば噛むほど(笑)通えば通うほど、じわりじわりと身につく力、、、

ぜひ沢山の皆さんに、「小林国語学習ラボラトリー」の深さを味わってほしいと思います。